

Suman 13 los periodistas asesinados en México



México, 25 ago (RHC) Otro periodista mexicano fue asesinado este sábado y con él suman 13 los asesinados en el presente año en el país víctimas de la violencia y de grupos delincuenciales.

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México confirmó el fallecimiento del reportero de 42 años Nevith Condés Jaramillo, cuyo cadáver fue descubierto en el Cerro de Cacalotepec con heridas de armas blancas.

En una nota de prensa se indica que la Fiscalía inició en ese municipio del estado de México las indagatorias para esclarecer el asesinato.

El comunicador y creador de la página informativa de Facebook, El Observatorio del Sur, fue reconocido por agentes del Ministerio Público gracias a sus identificaciones, por lo que la carpeta de investigaciones quedó abierta hasta dar con los responsables del crimen, agrega la nota.

Según el escrito, el cuerpo de Condés Jaramillo fue trasladado a la morgue y los servicios forenses iniciaron el reporte de las condiciones en las que se encontró el cadáver.

El también locutor fue uno de los primeros en informar a la sociedad del derribo de un helicóptero, en junio pasado, en un paraje del municipio de Sultepec. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/199947-suman-13-los-periodistas-asesinados-en-mexico>



Radio Habana Cuba